

Mesdames, Messieurs, Parents d'élèves,

Bon sens, capacité d'adaptation, imagination, sans doute les trois qualités dont les personnels, au premier rang desquels les enseignants, vont avoir bien besoin au cours des prochaines semaines. Nous avons et aurons à assumer nos missions de continuité du service public avec des consignes évolutives, voire manquantes, et une mobilisation qui doit être l'affaire de tous.

C'est plus que jamais le moment de faire preuve de solidarité, d'échanger, et nous entendons y contribuer activement. Comme je vous l'ai déjà écrit, il est fondamental que nos élèves aient un sentiment de continuité, en partageant avec leurs enseignants, à partir de contenus de la programmation des uns et des autres, mais également avec les autres personnels de l'établissement, AED, Direction, CPE, ...

La solidarité doit en l'espèce être l'affaire de tous. Nous sommes aux côtés des parents.

Nous ne sommes qu'au terme de la première semaine...

Depuis une semaine, le collège vit par des chemins jusqu'alors inexplorés. Il n'est pas un jour sans qu'un professeur, de toutes matières, fasse état d'une initiative pour rester en contact avec ses classes et contribuer à donner à nos élèves une raison supplémentaire de continuer d'apprendre. Nous cherchons l'équilibre. Certaines classes ont beaucoup de travail donné, d'autres pas assez. L'objectif est de fournir un fil continu des apprentissages. L'obligation n'est pas de mise en ces temps difficiles. Aucun élève ne sera sanctionné bien évidemment. A charge pour vous parents et lui de puiser, de faire ou pas, mais surtout de conserver un lien. C'est l'objectif prioritaire.

Continuons, ensemble. En remerciant les enseignants de l'effort de suivi, d'innovation, accompli et qui devra durer.

Blogs, padlets, suivis des contacts téléphoniques, groupes d'échanges, créations d'adresses mails spécifiques, envois via e-lyco, via pronote et, depuis hier pour répondre aux réseaux surchargés, création sur le site du collège de STOCAD, pour la mise en ligne de ressources pour les élèves, par les enseignants.

Le contact téléphonique est primordial.

Outre les enseignants, les AED ont été invités à prendre, chaque jour, un temps pour appeler des élèves, échanger avec eux sur leur quotidien. Cette mission est importante.

Rien ne sera superflu en la matière avec notre population scolaire. Nous savons les difficultés de nombreuses familles. Faisons en sorte de ne pas constater que l'écart se soit trop accentué à leur retour au collège.

Devant les difficultés pour se connecter avec les identifiants de Téléservices (les serveurs saturent), le collège a permis aux parents et élèves d'utiliser les identifiants internes à Pronote. Ces identifiants leur ont été communiqués par e-mail par Mme Chenuaud

La Direction est présente au collège chaque jour. Nos tâches sont multiples et visent à répondre aux besoins, existants ou créés. Nous continuerons autant que nécessaire.

Bon courage à toutes et à tous, en vous souhaitant un bon week-end.

Le Principal - Ch CAILLAUD

La Principale adjointe – F. CHENUAUD